
 

COMITE LOIRE DE BASKET 
ASSEMBLEE GENERALE 2023 

 

 
COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 

www.loirebasketball.org 

 

COMPTE  

RENDU 

AG extraordinaire et 

ordinaire 

Vendredi 23 Juin 2023 

Chorum Alain Gilles 

Halle Vacheresse- ROANNE 
 

 



 

COMITE LOIRE DE BASKET  
ASSEMBLEE GENERALE 2023 

 

 

 
COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 

www.loirebasketball.org 

Monsieur Maxime VALADE, maître de cérémonie, accueille les participants à l’assemblée 

générale. 

Jean-François BOURGEON, président, met à l’honneur Mr Alain THINET qui met fin à sa 

carrière  d’entraineur. 

Claudine ZENTAR, secrétaire générale, met à l’honneur les U17 M de la Chorale de Roanne qui 

ont remporté la Coupe de France et les U18 F du Roannais Basket Féminin pour leur titre de 

Championnes de France du groupe B ; 

Gilles SANFILIPPO, 1er Vice-Président, met à l’honneur Benoit MALEGUE, arbitre du 

département, pour son accession en Betclic Elite. 

 

Monsieur Dominique MURE, président de la Commission de Surveillance des Opérations 

Electorales :  

Nombre de voix représentées : 13 702 (soit 98,17 % du nombre total). Le quorum étant atteint, 

l’Assemblée Générale peut valablement délibérer les votes prévus avoir lieu. 

Il propose à l’approbation des membres présents à l’Assemblée Générale la composition du 

bureau de vote suivant : 

Président :  

- Dominique MURE, licencié à l’ALS ANDREZIEUX-BOUTHEON 

Membres : 

- Dylan SAVOI, licencié à l’EF FEURS 

- Hélène ABBONDATNE, licenciée à BC VILLEREST 

Le bureau de vote est adopté à l’unanimité. 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

Claudine ZENTAR, secrétaire générale, présente et explique les modifications des articles 6.8 ; 

7.2 ; 10.4 et 16.1 de nos statuts. (cf annexe) 

Mr Dominique MURE propose à l’Assemblée de voter à main levée, proposition adoptée à 

l‘unanimité. 
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La modification des statuts est adoptée à l’unanimité. 

Clôture de l’Assemblée Générale extraordinaire à 19H45. 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

La parole est donnée à monsieur Christophe MARIN, président de Roanne Chorale Association. 

Il remercie le Comité d’avoir retenu leur candidature et remercie Mr Gérard BONNABAUD, qui a 

laissé la présidence du club cette année après 13 ans, présente rapidement l’association et se 

félicite de la récompense de la formation par le titre des U17M et souhaite une bonne 

assemblée générale à l’assistance. 

 

La parole est donnée à Monsieur Alexandre GRANGE, représentant de la mairie de Roanne. 

Après avoir excusé l’absence de Mr NICOLIN, maire de ROANNE, il souhaite la bienvenue et 

félicite le Comité pour son dynamisme. Il prend pour exemple l’organisation de la Fête du Mini 

Basket dont il salue la bonne organisation. Il souligne que la municipalité est heureuse que les 

investissements faits soient mis en valeur ainsi par nos manifestations. Il rappelle que la 

mairie a fait un gros investissement pour la création des terrains 3x3. Il annonce également 

que la ville, qui a le label Terre de Jeux, sera centre d’entrainement des équipes 3x3, de 5x5 

fauteuil et se félicite de l’accueil de la flamme olympique. Il nous souhaite une bonne 

assemblée générale. 

 

Jean-François BOURGEON, président du Comité :  

Il se dit satisfait du bilan de notre saison avec 13957 licences, 19 équipes en Championnat de 

France, les accessions au niveau National des féminines de Riorges, de Pontoise ULR ST JUST 

ST RAMBERT et de AL RICAMARIE.  

Il souligne néanmoins que nous avons des points à améliorer. Le premier point abordé est 

celui des bénévoles. Les clubs n’ont pas profité des licences dirigeantes gratuites. Il y en a eu 

seulement 200 sur le département.   

Cette année, 600 à 800 jeunes n’ont pu être accueillis par manque de capacité d’accueil.  

Il faut être par ailleurs vigilants sur les CTC. Elles ne doivent pas trouver leur existence que 

dans la recherche de la performance mais être prioritairement un moyen de continuer à exister 

et à se développer. 
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Pour apporter des solutions, nous avons pour la saison prochaine fait le recrutement d’un 

cadre technique développement : Pierre GRIVOT et un cadre technique Arbitrage : Lydie 

CROZIER. Enzo PLUVY viendra compléter l’équipe développement avec un focus plus 

particulier sur le 3X3. 

Nous nous sommes également rapprochés des municipalités pour recenser les gymnases 

inoccupés en espérant ainsi pouvoir obtenir des créneaux supplémentaires. 

Nous avons également porté notre attention sur les incivilités. Si, globalement, les gens sont 

responsables, on doit tous avoir la volonté de stopper ça. Nous devons tous être acteurs de la 

baisse des incivilités. Après la mise en place cette année de l’observatoire des incivilités, un 

protocole sera mis en place la saison prochaine, le but est de faire de la prévention, de la 

pédagogie avant la sanction. 

Il termine son allocution en remerciant les élus, les salariés et les services civiques. 

 

Monsieur Joël SCOMPARIN, président de la Ligue AUVERGNE RHONE ALPES. 

Il nous remercie de l’invitation et se félicite des très bonnes relations entre le Comité et la 

Ligue. Il souligne que le travail en commun est bénéfique pour les deux entités. La Ligue 

propose toujours ses offres pour accompagner les clubs, ainsi, elle n’augmentera pas le tarif 

des licences cette saison.  

Il rappelle que la Ligue sera toujours présente aux cotés des clubs et des comités pour les 

aider. 

 

Monsieur Jean-Yves BONNEFOY, Vice-Président en charge des Sports du Conseil 

Départemental. 

Il rappelle que le sport est d’abord un vecteur de cohésion sociale. Il nous félicite pour la 

gestion et l’organisation de 11 000 rencontres. 

Il salue la démarche d’aller à la rencontre des clubs pour la gestion des incivilités.  

Il a conscience que les non disponibilités des gymnase est un problème qui n’est pas simple 

pour les municipalités. Le département continuera à aider le développement du sport car il est 

important de proposer aux jeunes des actions pour les faire bouger.  

 

Monsieur Robert MALHOMME, représentant du CDOS. 
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Il excuse l’absence du président et rappelle que le CDOS est toujours présent pour fédérer les 

Comités de la Loire et offre beaucoup de services au niveau de la formation, de la santé et de 

l’animation. 

 

Dominique MURE pour la présentation des postes à pourvoir au Comité Directeur : 

1 poste à pourvoir en qualité de médecin : pas de candidat 

1 poste à pourvoir en qualité de membre masculin : 1 candidat Mr Franck PUPIER licencié à ST 

PRIEST EN JAREZ BASKET. 

Mr Dominique MURE propose de procéder au vote à main levée, pas d’opposition. 

Mr Franck PUPIER est élu à l’unanimité ; 

 

Dominique MURE pour la présentation et l’élection des délégués à l’Assemblée générale de la 

FFBB. 

3 candidats titulaires : 

- Géraldine MONCORGE, licenciée AS ST ROMAIN LA MOTTE 

- Jean-François BOURGEON, licencié AIGLONS PERREUX 

- Nadine DELLA SAVIA, licenciée COTE ROANNAISE ALLIANCE BASKET 

1 candidat suppléant : 

- Jean-Jacques BERAUD, licencié ELAN VAL D’AIX 

 

Mr Dominique MURE propose le vote à main levée, pas d’opposition. 

Les candidats sont élus à l’unanimité. 

 

 

Claudine ZENTAR, secrétaire générale, pour la présentation du rapport moral. 

Elle ne va pas reprendre le fil du rapport envoyé dans l’opuscule mais souhaite aborder 

quelques points. 

Le nombre de licenciés va en augmentant mais de plus en plus, se posent des problèmes 

d’encadrement. Une solution pourrait être de se tourner vers les activités annexes comme le 



 

COMITE LOIRE DE BASKET  
ASSEMBLEE GENERALE 2023 

 

 

 
COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 

www.loirebasketball.org 

Basket Santé, le Micro-Basket… Petit à petit, les personnes s’intéressent au club et 

s’investissent, et on peut, par ce biais, attirer de nouveaux bénévoles.  

Le 3X3 ne nuit pas au 5X5, bien au contraire. Nous avons proposé le Classic Tour avec des 

tournois sur les vacances scolaires. On peut se réjouir car beaucoup de clubs proposent des 

3X3 en fin de saison mais trop peu franchissent le pas de l’homologation. 

Nous souhaitons développer l’accompagnement des dirigeants. Pour cela, nous avons mis en 

place des visio pour les informations et les outils. 60% des clubs ont participé à ces moments, 

nous tenons beaucoup aux temps d’échanges en présentiel et nous allons les développer. 

Pour finir, nous avons vécu une belle saison avec des salles pleines et nous avons participé à 

de belles finales et saluons le Fair Play qui a été de mise lors de ces manifestations. 

Claudine ZENTAR présente ensuite le calendrier des rendez-vous des clubs à l’assemblée. 

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 

 

Monsieur Antoine BEAL, trésorier, pour les finances. 

Dans un premier temps, il nous présente au vote le renouvellement du mandat de la « Société 

Stéphanoise d’expertise Comptable » jusqu’en 2027. 

Le renouvellement approuvé à l’unanimité. 

Mr BEAL excuse ensuite l’absence de Mme DOUILLET, commissaire aux compte et nous 

présente le rapport qu’elle a produit.  

Le Commissaire aux comptes certifie qu’aucune anomalie n’ayant été constatée, il approuve 

les comptes présentés et donne quitus à l’assemblée générale. 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 

 

Mr Antoine BEAL présente ensuite le budget prévisionnel. 

Ce budget est basé sur le nombre de licenciés de cette année.  

Cette saison, il y a une augmentation de la part fédérale sur les licences. Le Comité 

augmentera également sa part sur les licences seniors uniquement. Nous mettons en place 

des actions pour attirer de nouveaux partenaires. 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité. 

 

 

 

Monsieur Gilles SANFILIPPO pour le Pôle Formation. 
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Il félicite les élus Dominique MURE et Cédric CHATELARD, les salariés Noël FRANCO et 

Geoffrey LUYA pour leur travail. 

Il annonce ensuite le recrutement de Lydie CROZIER en qualité de CTA. 

Le bilan des officiels formés est positif avec 96 réussites à l’examen théorique. Les 

évaluations techniques se feront la saison prochaine. 

Dans le pacte officiel 2024, le « bonus » annoncé ne sera probablement pas effectif. 

La FFBB a notifié les amendes de l’ancienne charte des officiels, elles vont être envoyées et 

concernent la saison 2021-2022. 

 

Il constate que la saison dernière, il y a eu trop de problèmes au sujet de la Charte U13 – U15. 

La saison prochaine, seul l’entraîneur de l’équipe sera accepté à la matinée de formation. 

 

 

Le maître de cérémonie énumère ensuite les clubs qui ont reçus les labels Clubs Formateurs, 

Citoyen, Basket Santé, Ecole Française de Mini Basket, Ecole Départementale de Mini Basket. 

 

Mme Nadine DELLA SAVIA, 2ème Vice-présidente remet au club de l’Elan du Val d’Aix 

l’oriflamme du renouvellement de son label Ecole Départementale de Mini Basket. 

Mr Gilles SANFILIPPO présente les Ecoles d’Arbitrage Clubs et remettra les diplômes à la fin de 

l’Assemblée. 

Mme DELLA SAVIA remet à Juliette MONTEZ et Matilda TIRINANZI du Club de CHAVANAY le 

JAP D’OR qu’elles ont obtenu cette année. 

 

Le maître de cérémonie présente les chiffres et le bilan sur le Challenge partenaire avec « La 

boite à cake ». Le club de ST VICTOR SUR RHINS AS est le gagnant de ce challenge. 

 

Mme Nadine DELLA SAVIA remet le fanion du Challenge Fair Play U15 de la saison à l’équipe 

de ST CHAMOND BASKET VALLEE DU GIER. 

 

 

Questions diverses : 

Il semble que l’an prochain, les clubs devront organiser eux-mêmes leurs rencontres mini-

basket ? 

Réponse de Mme DELLA SAVIA : après débat avec les clubs lors d’une réunion en visio, il a été 

décidé que pour faciliter le travail des clubs lors de l’accueil des U9 en début de saison, cette 

catégorie commencera les rencontres officielles en 2ème phase. Pendant la première phase, 

une réunion sera proposée aux équipes U9 pour planifier des rencontres amicales qui 

permettront de mieux évaluer le niveau d’engagement des équipes et laissera le temps aux 

clubs de faire les licences. 
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Jean-François BOURGEON, président : 

Il souhaite la bienvenue à Franck PUPIER nouveau membre du Comité Directeur. Il salue le 

travail de Gérard BONNABAUD à la présidence du Club de la Chorale de Roanne Association. 

Enfin, il remercie chacun des participants pour le travail effectué cette saison et souhaite un 

bel été à toute l’assistance.  

 

Clôture de l’Assemblée Générale à 21H25. 

 

La Secrétaire de séance       Le Président  

Nadine DELLA SAVIA       Jean-François BOURGEON 

 

 


